

Fecha: 12-01-2026

Medio: El Mercurio de Valparaíso

Supl.: El Mercurio de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: Universidades suman vacantes y carreras al proceso de admisión

Pág. : 7

Cm2: 459,0

Tiraje:

11.000

Lectoría:

33.000

Favorabilidad:

No Definida

Monserrat Dinamarca
Ciudades@mercuriovalpo.cl

Un total de 20.455 vacantes estarán disponibles entre las principales universidades de la Región de Valparaíso en este tenso periodo de postulaciones a la Educación Superior, cuyos resultados se darán a conocer el 19 de este mes. La extensa oferta académica está marcada por el aumento en el número de cupos, la creación de nuevas carreras y diversos ajustes en los planes de estudio, con un énfasis especial en áreas estratégicas como ingeniería, negocios, tecnología e inteligencia artificial.

U. DE VALPARAÍSO

El plantel tiene cerca de 4.200 las vacantes disponibles y suma tres nuevas carreras: Ingeniería en Finanzas, Ingeniería en Gestión Logística e Ingeniería en Información y Control de Gestión.

Tras su incorporación, el vicerrector Carlos Becerra, enfatiza que cada una está articulada con el plan de desarrollo estratégico institucional y que responde a las necesidades tanto de la región, como del país.

U. ANDRÉS BELLO

Existe un aumento del 14 % en las vacantes disponibles, lo que permite alcanzar una cifra de 3.938 cupos distribuidos en 34 carreras. Asimismo, se incorpora la carrera de Ingeniería en Negocios Internacionales, centrada en la gestión del comercio exterior. Uno de sus proyectos más importantes es la construcción de un nuevo edificio en la subida Padre Hurtado, cuya entrega se proyecta para el año 2027.

U. ADOLFO IBÁÑEZ

Para el proceso de Admisión 2026, tiene disponible un total de 2.310 vacantes entre sus campus de Santiago y Viña del Mar. La universidad fortalece su modelo con la incorporación de la carrera de International Management y destacando la unión entre Comunicación Estratégica e Ingeniería Comercial, que permite obtener ambos títulos en seis años. A pesar de ser privada, destaca la beca Total UAI que cubre matrícula y arancel cumpliendo con los requisitos de la institución.

U. SANTA MARÍA

Con 4.814 vacantes distribuidas a nivel nacional, la USM implementará un importante proceso de modernización académica: la reducción de la duración



EMV

LOS ESTUDIANTES RECIBIRÁN LOS RESULTADOS DE SUS POSTULACIONES EL 19 DE ESTE MES.

Universidades suman vacantes y carreras al proceso de admisión

EDUCACIÓN. Planteles fortalecen oferta académica y mejoran su infraestructura para enfrentar interés de estudiantes.

“La educación superior no es solo para jóvenes, puede ser un sueño cumplido a cualquier edad”.

Macarena Munilla
 Subdirectora de Admisión UDLA

“Cerca del 45 % de los alumnos de primer año accedió a su matrícula mediante becas o beneficios estatales”.

Maria Paz Siraqyan
 Directora de Admisión UAI

de todas sus ingenierías civiles a 10 semestres (5 años). Ante esta modificación, Karen Radonich, directora general de Admisión de la USM, destacó que: “Este rediseño curricular incorpora nuevas estrategias de enseñanza y aprendizaje, fortaleciendo la formación integral y respondiendo a las demandas actuales del entorno profesional”.

PUCV

Ofrecerá 3.600 vacantes regulares y 995 para sobrecupo. Entre las principales novedades

académicas, destaca la apertura de la carrera de Química y Farmacia, junto con una nueva especialización en Tecnología Médica. En términos de infraestructura, se habilitarán las instalaciones deportivas de 4,5 m² hectáreas en el Campus Curauma, que contará con canchas de fútbol, tenis, pádel y multicanchas con “tecnología de punta”, permitiendo el traslado de la Escuela de Educación Física a dicho Campus.

SANTO TOMÁS

Dispone de 593 vacantes y destaca la actualización de mallas curriculares en carreras clave como Fonoaudiología, Derecho, Nutrición y Dietética y Psicología, orientándolas hacia una mayor empleabilidad, el uso ético de la inteligencia artificial y una formación práctica temprana. Además, la institución proyecta la inauguración de una Hiperaula, un espacio de aprendizaje vanguardista que integra realidad virtual y modelos 3D para potenciar un modelo pedagógico innovador y activo.

UDLA

Contempla una oferta de 1.000 vacantes diurnas con un fuerte enfoque en la modernización de sus espacios, con un edificio

20.455
vacantes disponibles
 para la educación superior ofrecen las universidades con sede en la Región.

de 4.800 m² en Avenida Valparaíso, el cual albergará un Aula Magna, laboratorios de fabricación digital y diversos centros de atención comunitaria en áreas como Kinesiología, Fonoaudiología y Clínica Jurídica.

Macarena Munilla, Subdirectora de Admisión y Difusión, enfatizó que esto “demuestra nuestro interés por brindar alternativas para que la formación de técnicos y profesionales no dependa de un solo tipo de oferta y puedan acceder a la educación superior”.

UPLA

Universidad de Playa Ancha ofrece títulos profesionales en dieciocho carreras de Pedagogía y en otras tantas carreras tan variadas como Periodismo, Bibliotecología, Traducción, Ingeniería Ambiental, Ingeniería Civil Industrial, Ingeniería Informática, Kinesiología, Terapia Ocupacional, Geografía, Licenciatura en Arte y Dibujante.

C3